

### 中部地区、全体

- ・ 6月13日の中部地区講習会、8月4日からの中部地区検査技能講習会はZoomやYouTubeを使ってのオンライン上の開催となった。
- ・ 2学期以降の開催については、今後の状況によって変わってくると考えている。必ずオンラインでやるという決まりはない。
- ・ 夏休み後に開催を計画しているのは
  - ①志太・榛原地区新任者講習会（10月中） 岡部小に指導を公開していただく。
  - ②志太・榛原地区講習会（12月5日）和歌山大学教育学部教授 米澤先生による愛着障害についての講演会
- ・ 今後の状況に応じて、感染対策や開催方法は連絡を取りつつ、考えていきたい。

### 志太・榛原地区

- ・ 4月に開催する予定だった志太・榛原地区通級主任者会が延期となり8月7日に開催。その場で現状等を話し合っていく。
- ・ 6月より指導を開始している学校がほとんど。消毒薬の設置やマスクの着用はどの学校でも行っている。言葉の教室では発音指導があるため、衝立や透明のカーテンを設置するといった工夫を各校で行っている。
- ・ 指導の中ではどうしても、接触が避けられない場面も多くある。他地区などから話を聞いて指導に生かしたいと思う。

### 第1回定例研の反省

- ・ 8月の主任者会にて、中止になった定例研の分科会の役割について再確認していく。